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第３学年だより 県北中学校
№22 ３年

平成３０年 10 月 5 日 文責 蓬田ひろ子

柏葉祭にむけて
今週は中間テストがありました。９月後半の第３回実力テストから中間テストまで、めま

ぐるしく過ぎてきたかもしれません。テストが終わっても、ぼーっとしている時間はありま
せん。中間テストの解答用紙も次々と返却されていますので、テストの振り返りや反省をしっかり行っ
て、第４回実力テストに向けてまたスタートしていきましょう。

中学校最後の柏葉祭は、今年は１０月１９日（金）２０日（土）に開催されます。合唱コンクールも、
最後となります。クラス一人一人の気持ちを合わせないと、心に響く合唱ができません。まだまだどの
クラスも練習して上達する余地はあります。今週から朝・昼。放課後３０分の練習を始めました。残り
少ない練習を集中して取り組み、卒業に向けての思い出も作りながら、後輩に向けて「３年生としての
模範・手本」になるようがんばっていきましょう。

＜合唱コンクール＞ 練習を大切に！ パートリーダー

課題曲 指揮者 自由曲 指揮者 伴奏者 ソプラノ アルト 男 声

１組 遠 藤 ヒカリ 赤 坂 吉 田 斎 藤 川 見 石 川

２組 旅立ちの日に 佐 藤 ほらね、 佐 藤 齋 藤 武 見 吉 田 佐 藤

３組 蓬 田 群 青 八 島 吉 田 武 田 浅 野 曳 地

＜２学期 第７週予定＞

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事予定 スタプロ提出 下校時刻

10／ ８ 月 体育の日

９ 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 数19/20 １６：３０

１０ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 道徳 簡単清掃 英19/20 １６：１０

１１ 木 木１ 木２ 木３ 木４ 金３ 総合 柏葉祭準備期間① 理19/20 １５：３０

１２ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 学活 総合 柏葉祭準備期間② 社19/20 １５：３０
合唱リハーサル

次回の第４回実力テストは１０月２６日（水）です。第１回から第４回までのテスト結果

をもとに、三者面談を行い、受験校を決定します。行事の慌ただしさや高揚感にまどわされ

ず、自分の目標や進路を考えて、やるべきことはしっかり！

健康管理に気をつけて！受験に向けてまずは健康第一！ ハンカチ、ティッシュも忘れずに
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県北駅伝大会をふり返って

僕たちはこの駅伝大会までにみんなでサポートし合い、 僕は１年生の時から駅伝の練習に参加してきました。入

毎日の練習を本気になって取り組んできました。そして僕 った当初は、足腰を強化して野球に生かそうという目標だ

は３区を走らせてもらいました。タスキをもらった時、前には けでしたが、練習していくうちにもっと速くなりたいという気持

集団がいました。その集団を抜こうと頑張り、あと１キロのと ちが強くなってきました。キャプテンに選ばれてからはより一

ころで４人抜くことができました。そのあとも２人を抜くことが 層気合いを入れて練習に励みましたが、体が思うように動

でき、区間５位という結果を残すことができました。これは、 かないときもありました。先生から「お前がキャプテンで良か

大会に向けてみんなで練習してきたからこそ出せた結果だ った」と言われたときは、今まで支えていただいた先生方や

と思いました。 佐藤 チームメートの姿がうかび、涙が出ました。

髙橋

今回の駅伝大会は、私にとって最初で最後でした。夏 僕は初めて駅伝部に入り、最初に目標をたてました。

休み中は練習を頑張りましたが、まさか自分が選手になる その目標は駅伝大会の選手に選ばれることでした。その

とは思ってもいなかったので、選ばれた時はうれしくもあり、 目標に向かって毎日の練習に励みました。くじけそうな時

また自分につとまるだろうかと不安にもなりました。本番の もありましたが、チーム全員で声を出して頑張りました。そ

日私は、自己ベストを超えることができず、４人にも抜かれ の結果、アンカーに選ばれ、走ることができました。大会で

てとても悔しかったです。駅伝練習で学んだことを、これか は総合１３位、個人８位と自己ベストを出すことができまし

らの勉強に生かして頑張っていきたいです。 た。駅伝を通してたくさんのことを学ぶことができました。駅

佐藤 伝で学んだ事やいろいろな人への感謝を忘れずに生活し

ていきたいです。 佐藤

私はこの駅伝大会では１区を走りました。３年間駅伝を

続けてきて、集大成となるこの大会で自己ベストを出すこと

を目標としてきました。いざ本番となると、緊張しましたが、

いつも通りに走ればいいと思うと、次第に冷静になることが

できました。レース中も周りの人のペースに惑わされず、自

分のペースでしっかり走ることができました。結果はあまり良

くなかったですが、３年生の最後の大会でいい走りができ

たと思います。特設駅伝部で学んだことを受験にも生かし

ていきたいです。 武田

頑張ったことは、自分の自信や強い精神力につながります。今年の猛暑の中も地道に練
習に励んだ特設駅伝部のみなさん、お疲れさまでした。

～いじめの熟議を行いました １０月４日（木）～


